

<b>Medio</b>	ADN Radio
<b>Fecha</b>	19/12/2016
<b>Mención</b>	Seis condenados por violaciones a los DD.HH. en Punta Peuco están dispuestos a pedir perdón. Habla Fernando Montes SJ, ex rector de la UAH.



Seis reos condenados por violaciones a los Derechos Humanos están dispuestos a pedir perdón este viernes por los delitos de lesa humanidad en los que participaron durante la dictadura militar.

Los internos del penal Punta Peuco participarán de una ceremonia que liderará el excapellán evangélico de La Moneda, Alfred Cooper, y contará con la participación del sacerdote jesuita y exrector de la U. Alberto Hurtado, Fernando Montes.

"Es un acto ecuménico, en buena parte preparado por capellanes evangélicos", aclaró este último.

Para Montes, este acto que tendrá lugar la mañana del viernes 23 de diciembre se trata de "un paso fundamental para la reconciliación".

En el penal Punta Peuco existe un total de 140 reos condenados por violaciones a los Derechos Humanos.